
Monsieur le Directeur,  
 
Notre syndicat est régulièrement interrogé sur la question de la disparité du système 
de primes entre les agents des deux anciennes directions, alors que l'objectif serait 
d'harmoniser celles-ci. 
 
L'objet de notre demande d'audience est de nous entretenir sur ce sujet et nous 
souhaiterions donc vous rencontrer, en fonction de vos disponibilités , demain, soit 
entre 8h30 et 9h30, soit entre 14 h et 15 heures. A priori, cet entretien devrait durer 
une vingtaine de minutes environ 
 
Par courtoisie à votre égard et parce que nous sommes partisans , notamment dans 
cette Direction, de maintenir le dialogue social constructif et respectueux que nous 
vous sommes reconnaissants d'avoir mis en oeuvre, nous pensons qu'il est naturel 
de vous informer préalablement que nous vous adresserons une lettre ouverte - que 
nous souhaiterions vous présenter  lors de cette entrevue -  sur ce sujet . 
 
Cette lettre ouverte sera ensuite portée à la connaissance des agents sur notre 
panneau et par le biais de notre presse locale. 
 
Je vous remercie de l'attention que vous porterez à notre demande et nous vous 
prions de croire, Monsieur le Directeur,  en l'assurance de notre respectueuse 
considération 
 
Philippe Flohr, Secrétaire de la Section des Directions Nationales et Spécialisées 
Eric Bitbol, Trésorier de la Section des Directions Nationales et Spécialisées 
 


